

Schnupperunterricht für zukünftige Erstklässler am 23. September in der Freien Waldorfschule Werra-Meißner

Schule live erleben!

Kindergartenkinder, die im Schuljahr 2018/19 eingeschult werden, sind herzlich eingeladen, gemeinsam mit ihren Eltern am Samstag, den 23. September von 11 bis 13 Uhr in die Freie Waldorfschule Werra-Meißner hinein zu schnuppern. Für diese zukünftigen Schulkinder, auch Königskinder oder Regenbogenkinder genannt, findet ein Probeunterricht für ca. 60 Minuten statt. Während die Eltern sich bei Tee, Kaffee und Keksen über die Schulform informieren können, brauchen die Geschwisterkinder sich nicht zu langweilen, denn unsere Schulesel Mimi und Merle werden gerne gestreichelt und geritten. Außerdem hat das Waldorfschulgelände der Unterstufe in der Eisenbahnstraße viele Spielmöglichkeiten zu bieten.

Eine Anmeldung im Schulbüro (Telefon: 0 56 51 / 75 43 96) ist nicht unbedingt erforderlich, wäre aber schön.



Foto von Ellen Schubert:

Alexander Haltmayer ,hier am Tag seiner Einschulung, geht nun schon seit einigen Wochen in die erste Klasse der Freien Waldorfschule Werra-Meißner.